

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.5 2021.4.28 文責 上谷基博

## 「卒業」というワードが初登場！卒業アルバム撮影スタート！



26日(月)3年生の写真撮影が行われました。卒業アルバム用ですね。新しい1年間が始まったばかりですが、このように少しずつ撮り進めていく感じです。

3年生のみなさんにとって、思い出深い1冊になるように、日々充実した学校生活を送ってほしいなって思っています。



写真って姿形だけじゃなくて、その時の気持ちというか心の状態も現れるよね。毎日生きてるといろんなことがあるから、いい表情ばかりって訳には行かないよ。でも自分を取り巻く人や物に対して「おかげさまで」っていう気持ちを持ってると、案外心が安定すると思うんだよね。

とにかくみんなで素晴らしい卒業アルバムを作って行こう。

## 自ら学ぶ姿勢をしっかりと持ってくださいね。



日々、授業が熱心に行われています。1年生のみんなもそろそろ慣れてきたんじゃないでしょうか。今年度中学校の『学習指導要領』が改訂されました。この『学習指導要領』ってのは、君たちが社会に出る10年後の世の中を想定し、どのような学力を身につけておかなければならぬかを考えて作られています。これまでのう



に単に知識を身につけておくのではなく、得た知識をいろんな場面でどのように活用していくかや、対話を通してお互いが納得できる答えを導くことができるようになるとか、そのような力が必要になってくるんです。知識だけならスマホで簡単に手に入りますものね。



この点からもみなさんは今まで以上により主体的に学ぶことが求められます。前のめりに！！①学習のめあてを考えたり見通しを持って考えること②学習を進めながら自らの学びをモニターすること③学習結果として目標の達成状況を自己評価すること　これら「自己調整力」を身につけることがとても大切になってきます。じっくり取り組んでくださいね。

## これまで以上に各自が感染症対策を徹底してください。

ゴールデンウイークを前に新型コロナウイルスの勢力は未だ衰えていません。いろんな面で「ガマン」が必要になってきます。みなさんにはこれまで以上に対策を徹底してほしいと思います。手洗いと消毒。月並みですが何よりも大切です。マスクの着用。部活動等で仕方なく外す場合を除いて着用を徹底してください。そして密にならないことを心がけること。休憩時間など、ついついくつついたりしがちですよね。気持ちはわかりますが、そこはお互いのことを考え、距離をキープ。自分のため、みんなのためにできることをやりきってほしいです。



## 校長室を覗いてみてください。



多感な中学生時代、みなさんはいろんなものに興味を持ってほしいと思っています。図書室にはたくさんの本があります。本を通していろんな文化や物の考え方につれることができます。と書きましたが、正直に言うと私は生まれてこの方、読んだ本の数はたいして多くありません。でも聴いたCDの数は「なかなかやるやん！」です。笑

と言うことで校長室にCDスペースを開設することにしました。普段音楽に触れている人はそこそこいると思いますが、それとはまた違った音にぜひ触れてみてください。上谷巖選の邦楽&洋楽のCD（かなり偏っているかも…80年代、90年代のロック中心で、基本みんなが普段聴いていないであろう音楽だと思います。）を用意します。明日我が家にあるCDから何枚か選び、持ってきますわ。みなさんの中で「じゃあ、ゴールデンウイークに聴いてみるか！」って思う人は校長室を覗いてみてください。先生方もどうぞ！

